

# みのしょう

箕島小学校たより

令和7年2月28日

第36号

【学校教育目標】  
「学び合う学校」

よく考える子ども  
思いやりのある子ども  
きたえる子ども

## 避難訓練



3学期の避難訓練は、理科室からの火災を想定して避難しました。災害は、いつでもどこで起こるかわかりません。その時に適切な判断する力も大切です。訓練を通して、その判断力も身につけていきたいと思います。

## 箕島高校との交流



3年生が、今年度2回目の箕島高校生との交流を行いました。今回は、紙芝居で「もちもちの木」を作って、英語で練習してくれました。これから国語の時間に習うお話なので、興味を持って聞くことが出来ました。終わったあとはフルーツバスケットもしました。

6年生が老人クラブの方々と交流会を行いました。パタングという競技でたっぷり懇親を深めたあと、6年生からの発表。そのあとの茶話会で昔の箕島小学校の話も聞かせてもらいました。当時の卒業アルバムや箕島第一小学校時代のお話が聞けました。



## お願い

児童の送迎について、年度当初にもお願いしましたが、安全な場所での乗降をしていただければと思います。横断歩道の近く（正門・児童玄関前）は道路交通法上でも禁止になっています。また、他人の駐車場などの私有地に止められる事も迷惑になることもありますのでおやめください。